



EV Insights / KinderHelden gesucht!

 74 16-11-2021 Kommentare

Begabung der Generationen. – Jede Woche trifft sich Anita Grossmann (EV/CC), Senior Referent Controlling, nach der Arbeit für 2 bis 3 Stunden mit ihrer neuen Freundin Betül.

Betül ist 8 Jahre alt, geht in die 3. Klasse einer Grundschule in Ludwigshafen und liebt es, zu malen. Mit ihr liest, lernt und lacht Anita Grossmann mit ungeteilter Aufmerksamkeit. Als Botschafterin für das Ehrenamt in der Metropolregion Rhein-Neckar engagiert Sie sich seit 2019 ehrenamtlich als Lern-, Lese- und Freizeitpatin und betreut Grundschulkindern aus der Region.

»

***Zeitnehmen und Zuhören – das ist für die Kinder das Allerwichtigste;
dann blühen sie richtig auf!***

«

ANITA GROSSMAN, MENTORIN BEI KINDERHELDEN

+++Verstärkung gesucht+++

Aktuell sucht die gemeinnützige Organisation KinderHelden, Kooperationspartner von BASF (https://standort-ludwigshafen.basf.net/portal/basf/de/dt.jsp?setCursor=1_1076029), noch mindestens 15 Mentorinnen und Mentoren, die sich jede Woche etwa 2-3 Stunden Zeit für eine Schülerin oder einen Schüler nehmen.

Die Aktivitäten, die man dabei gemeinsam unternehmen kann, sind vielfältig: von der Hausaufgabenhilfe über Lesen, Deutsch üben, Experimente machen oder Mathematik erklären bis hin zu gemeinsamen Freizeitaktivitäten wie Fahrradfahren oder Skaten.

„Das Tolle ist, dass man keine pädagogische Ausbildung oder anderweitige Qualifikationen braucht, um mitmachen zu können. Vielmehr sind Kreativität und Spaß gefragt, gute Laune, Begeisterung und Motivation“, erklärt Grossmann.



EHRENAMT HAT VIELE GESICHTER!

WIR SCHAFFEN WAS! DU AUCH?

BASF-Mitarbeiterin **Anita Grossmann** aus Mannheim engagiert sich als Mentorin für Schülerinnen und Schüler **in unser Region**.

Bei den KinderHelden im Projekt „Deine Lernbox“ gibt sie Impulse und schulische Unterstützung für Grundschul Kinder, weil während Corona niemand da war, der beim Lernen zusätzlich helfen konnte. Jungen Menschen Wissen und Spaß am Lernen zu vermitteln, treibt sie an.

Keine Zeit war für sie noch nie eine Ausrede; denn sich engagieren kann jedez.

Auch du – kannst Mentorin werden!



Jetzt mitmachen: www.wir-schaffen-was.de
Auch bei dir vor Ort!

Wall
Metropolregion Rhein-Neckar

Kinder und Mentoren profitieren gleichermaßen von der Tandem-Erfahrung. Schließen Sie sich Anita Grossmann (EV/CC) bei KinderHelden an und tragen Sie dazu bei, das Leben eines Kindes zu veränd

Es gibt zahlreiche Studien, die belegen, dass Kinder von einer Mentorenbeziehung profitieren. Sie zeigen eine höhere Lernmotivation und verbessern ihre schulischen Leistungen.

KinderHelden begleitet und unterstützt seine Mentorinnen und Mentoren kontinuierlich – sowohl während der Vermittlung der Mentees als auch danach, um sicherzustellen, dass die beiden auch wirklich gut zueinander passen.

KinderHelden



KinderHelden ist ein Mentoring-Programm, das Kindern mit erschwerten Startbedingungen frühzeitig bessere Bildungschancen eröffnen möchte. Ehrenamtliche Erwachsene unterstützen Grundschul Kinder für mindestens ein Schuljahr in regelmäßigen 1:1 Treffen. Die Kinder werden somit individuell und gezielt gefördert und erfolgreiche Bildungs-Übergänge ermöglicht.

(<https://www.kinderhelden.info/>)

„Man wird nicht allein gelassen. Ich kann es nur jedem empfehlen! Das Mentoring macht viel Freude und man wird zudem mit so viel Zufriedenheit sowie einem großen Gefühl der Dankbarkeit belohnt“, erklärt Grossmann voller Enthusiasmus.

Sie hat bereits eine weitere EV-Kollegin begeistern können, mitzumachen und die Entwicklung eines Grundschulkindes aus der Region zu unterstützen. **„Je mehr es werden, desto mehr Kinder können von der Betreuung profitieren. Macht mit! Wir brauchen euch!“**, betont die engagierte Mentorin.

Noch Fragen?

Mehr über das Projekt und die Teilnahmemöglichkeiten erfahren Sie hier (<https://www.kinderhelden.info/>).

Copyright © BASF SE 2021